



JALUR KERETA CEPAT DIRENCANAKAN LEWATI YOGYA

Pengelola Destinasi Perlu Persiapkan Diri

YOGYA (KR) - Jalur kereta cepat Whoosh rencananya diperpanjang dari Jakarta-Bandung menjadi Jakarta sampai Surabaya. Tentunya jalur kereta cepat tersebut akan melewati sejumlah kota, salah satu daerah yang dekat dengan predikat Kota Budaya, Kota Pelajar dan Kota Pariwisata yaitu Yogyakarta.

Pembangunan jalur kereta cepat tersebut, rencananya terbagi dalam beberapa tahap, di mana tahap I direncanakan sampai di Yogyakarta. "Dengan kabar tersebut tentunya sebagai bagian dari masyarakat Yogyakarta kami menyambut dengan senang hati. Apabila rencana tersebut terealisasi tentu hal ini akan menjadi angin segar bagi pelaku pariwisata di DIY. Karena

dengan adanya kereta cepat yang melintas di Yogyakarta, diharapkan dapat meningkatkan angka kunjungan wisatawan ke DIY," kata pengamat pariwisata dari Akademi Pariwisata Stipary Yogyakarta, Suharto MPar di Yogyakarta, Minggu (4/2).

Suharto mengatakan, rencana perpanjangan jalur kereta cepat dari Jakarta sampai ke Surabaya tidak hanya menjadi

angin segar bagi industri pariwisata, tapi diharapkan bisa mendorong perekonomian masyarakat. Karena dengan kereta cepat tersebut dapat mempersingkat waktu tempuh wisatawan menuju ke Yogyakarta yang menggunakan jasa transportasi kereta api. Tentu hal tersebut akan menjadi daya tarik bagi wisatawan dengan bertambahnya aksesibilitas. Namun di sisi lain, apabila jalur kereta cepat tersebut telah terhubung dari Jakarta ke Surabaya, maka Yogyakarta bisa jadi hanya menjadi tempat lewat saja.

"Supaya Yogyakarta tidak sekadar menjadi tempat lewat bagi kereta cepat Whoosh, pengelola

destinasi wisata dan pelaku UMKM di Yogyakarta perlu mengantisipasi hal tersebut. Bentuknya bisa dilakukan dengan peningkatan kualitas SDM dan mutu layanan. Dengan demikian wisatawan bisa merasa nyaman dan semakin betah tinggal di Yogyakarta," ungkapnya.

Suharto menambahkan, Dinas Pariwisata melalui Kemenparekraf dapat mengajukan kerja sama dengan Kementerian Perhubungan. Dengan begitu Yogyakarta bisa menjadi tempat transit bagi kereta cepat Whoosh. Kerja sama tersebut perlu dilakukan, mengingat regulasi berkaitan dengan hal tersebut sepenuhnya berada di pemerintah pusat. (Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005